

E U R E K A

Queremos agradecer las contribuciones de nuestros lectores y público en general, las cuales han hecho nuevamente una realidad la edición y la publicación de esta revista. Esperamos seguir recibiendo sus trabajos y, también, esperamos recibir su solicitud de suscripción individual, o bien, cuando aplique, la suscripción institucional de su lugar de adscripción; la información sobre política editorial, precios y formas de pago se encuentra al final de este número. Insistimos en la necesidad que tenemos de su amable cooperación para que Eureka pueda seguir publicándose, y para que pueda hacerlo dentro del tiempo programado.

Por otra parte, les informamos que se ha formado un nuevo comité editorial responsable de la evaluación de los artículos y del proceso de arbitraje anónimo respectivo. Ya con los trabajos de este número se ha seguido este procedimiento, que seguramente contribuirá a mejorar su imagen.

En forma simultánea hemos estado trabajando en la implementación de una página WEB para tener una revista en línea electrónica. La estructura de este proyecto aún está en construcción, pero estamos seguros que en el transcurso de las siguientes semanas quedará terminado y disponible para su consulta.

Nuevamente les solicitamos que además de sus artículos nos envíen problemas (con su solución) para ser incluidos en nuestra sección de *A pensar se ha dicho* e, igualmente, contribuciones para las secciones literaria y la ahora desaparecida de humor matemático.

Comité Editorial

